
2023年度 ウィンタートレーニング（＝冬期講習）受講生の感想文 
 
＊全員分ではございません。一部、欠席などによる提出遅延があります。お子様のご提出分には、マーカーを施しています。 

あえて生徒達が書いた原文をそのまま掲載しています。内容に加え、思考力・文章力、さらに漢字・送り仮名・文法の間違いなど、お子様の現状を 
ご確認ください。正直なところ、全体的に「国語」のトレーニングにさらに力を注ぎ、「日本語力」を向上させることが急務だと考えています。 

 
 
【小学科】 
 
▲小学 5年・女子  
 いつも花丸をしてくれて、とてもうれしいです。なので、がんばろうという気持ちになります。 
  あと、前に書いた時、「かいせつをもうちょっとかんたんにしてください」とお願いをしたらいいかんじになっていたので、できればこ
れからもめいわくでなければ、よろしくお願いします。 
  最後に、お願いしたいことがあるのですが、私が先生に「分かりません」と言ったら、ヒントみたいなのでかまわないので教えてくださ
い。 
  冬休みにふく習をがんばろうと思ってましたが、インフルエンザになってあまりできませんでした。3 学期もがんばりますので、よろし
くお願いします。 
 
 
【中学科】 
 
▲中学 1年・男子 
  僕は、塾で英語を UNIT1 からやりなおして最初のほうの分からなかったことが分かるようになって良かったと思いました。英語のワー
クの解き直しで答え合わせの時に答えをそのまま写して書いていたからもう一度解き直すと写していたから分からない所が多くて次から
答え合せの時にまちがえた所は解説を読んで単語は分かるまで別の紙に書いたりしようと思いました。 
  数学は、ワークの解き直しで文章を書いて説明しなければいけない問題が解けなかったので次からは解説をしっかり読もうと思いました。 
 
▲中学 2年・女子 
 冬期講習で、国語を追加して文法や漢字を中心に復習することができてよかったです。年明けに体調を崩してしまって、年明けの冬休み
中行けなかったのが反省です。これからは、体調にも気を付けて復習もしっかりと頑張っていきたいです。また機会があったら、国語の復
習の続きをできたらいいなと思っています。分からないところや、難しいところの復習をできてよかったです。  
 
▲中学 2年・男子 
  今回の冬期こうしゅうでは数学、英語、国語をおもにして数学でにがてなところをしかりとできるようには、なったと思います。英語で
はまだにがてなところがあるのでそこをこくふくできるようにしたいです。国語ではまだわからないところがいっぱいあるのでこくふくで
きるようにしたいです。模試テストでは、とけなかった問題があったのでそこのとけなかった問題をとけるようにしたいです。実力テスト
も近いのですこしでもわからないことをへらしていきたいです。 
 
▲中学 3年・女子 
  英語はいつも通りのペースで進むことができて、英文の読解が前のころよりか満点を取れることが多くなってきていて嬉しかったです。
理科は速いスペースで取り組むことが出来ました。電流などの計算がまだ苦手なので家でもにたような問題を解き、完壁にしたいと思いま
した。2 教科とも、ちゃんと覚えきれていないことがあったり、テストの時焦っていて問題文をしっかり読んでいなかったりなどと少し雑
だったので直していきたいと思いました。 
 
  
【高校科】 
 
▲高校 1年・男子 
  今回の冬季講習では、今までも行ってきた教科に加え、古文も行いました。古文は古語や文法が苦手だったけれど、基本的なところから
ラーニングなどを使ってやり直すことによって、古文の苦手意識を少し克服することができました。 
また、英文法では基礎的な演習、英文読解では長文の問題を解くことで、1、2 学期の復習ができ、長文問題にも慣れることができました。 
今回の冬季講習では、復習を主にすることで、古文と英文法、英文読解の学校で分からなかった範囲の理解を深めることができたと思い

ます。 
 
▲高校 1年・女子 
  私は、今回の冬期講習で古文と歴史を受講しました。 
  二教科共に現在までに履修した範囲の復習でしたが、予想以上に知識として定着していない部分が多くありました。少し苦手意識のあっ
た古文では基礎的な知識を学び直し、理解を深めることが出来たと思います。新年度までに土台をしっかりと築き、有益な形で今後の学習
に繋げられるよう努力したいです。 
  歴史では些細な点を疎かにせず、前後の経緯を正確に把握するよう心掛けました。今の段階で既習知識の穴埋めを徹底して行い、2 年生
からの世界史に余裕をもって取り組みたいです。 
  全体的な反省点として、常に時間配分に注意し、より問題を解くペースを上げるべきだと感じています。 
 
▲高校 3年・女子 
  私は今回の講習で日本史、古文、英文法を中心に勉強しました。日本史では苦手な分野の補填を重点的に行い、自分の弱点と向き合うこ
とができたと思います。古文では主語の読み取りや、文章上には書かれていないものを補って読むことが苦手だったのですが、単語を丁寧
に読み、また尊敬や謙譲の識別を心がけながら勉強することで、講習前と比べ、点数がとれるようになったと思います。英語では単語を主
に学習を進めました。おおよその意味でとらえていた単語や覚えきれていない単語がありましたが、復習できてよかったです。また私は会
話文の空欄補充の問題が苦手だったのですが、課題を通じて、決まった表現の学習や、前後の文章から解答を推測する力を身に付けること
で、以前よりも会話文の問題がスムーズに解けるようになりました。講習での学びをこれからの学習に生かしたいと思います。 
 
▲高校 3年・男子 
  僕は今回主に英語と理科を中心に受講しました。理科は共通テストで使う化学と物理両方受けました。マーク形式で問題を解いたことが
あまりなかったので本番前に練習できてよかったです。解いていくうちに自分の得意な部分、苦手な部分が分かって、苦手な分野を集中的
に勉強することができました。英語は普段のトレーニングと同じ英文法、英文読解に取り組みました。長文を読む速さも段々上がってきま
した。今回の冬期講習でやってきたことを本番で最大限活かせるようにしたいです。 
 

以上です。 


